Rottenbergs Frauen bleiben ihrer Linie treu

Volleyball: Erneut zwei klare Erfolge für die Angels

Bezirksliga Frauen: TG Würzburg II – TSV Karlstadt 3:1, TG Würzburg II – TSV Rottenberg 1:3, TSV Karlstadt – TSV Rottenberg 0:3, TuS Damm – TV Mömlingen II 0:3, TuS Damm – ESV Gemünden 1:3, TV Mömlingen II – ESV Gemünden 1:3, SVE Straßbessenbach – TV Erlenbach 2:3, SVE Straßbessenbach – TV Unterdürrbach 0:3, TV Erlenbach – TV Unterdürrbach 3:0.

Empfindliche Niederlagen

Die Rottenberger Angels sind mit zwei klaren Siegen der eingeschlagenen Linie treu geblieben. Lediglich ein Satz wurde bisher abgegeben. Im Gegensatz dazu musste Damm zu hause gegen Mömlingen und Gemünden zwei empfindliche Niederlagen hinnehmen und befindet sich jetzt auf dem letztem Platz. Erlenbach brachte Unterdürrbach die erste Niederlage bei und gewann auch das Derby gegen Straßbessenbach. Als Belohnung gibt es für die Mädels von Taher Khakbaz den dritten Tabellenplatz.